

Vorwort zur ersten Auflage.

Durch das sich immer mehr in Sachsen ausbreitende Eisenbahnnetz ist auch die Amtshauptmannschaft Dippoldiswalde durch die Verbindung mit der Residenz verkehrsreicher geworden und hat sich gleichzeitig in industrieller Beziehung bedeutend gehoben. Je größer nun der Verkehr wird, desto dringender machen sich Einrichtungen, wie sie große Städte aufzuweisen haben fühlbar, und ist dies dem ergebenst Unterzeichneten Veranlassung gewesen, ein Adreßbuch für Dippoldiswalde sowie sämtlicher zur Amtshauptmannschaft gehörigen Ortschaften herauszugeben, was dem Geschäftsmann wie Touristen ein Führer sein soll.

Mag auch dieses Anfangswerk noch ein lückenhaftes sein, so giebt sich doch der Herausgeber der Hoffnung hin, daß dasselbe, in Anbetracht der vielen Mühen die ein solches Unternehmen erfordert, gütige Aufnahme finden möge. Etwaige Wünsche werden bei dem nächsten Erscheinen (1889) gern berücksichtigt, wie überhaupt der Herausgeber ersucht, Vorschläge zu Verbesserungen gef. an denselben gelangen lassen zu wollen.

Gleichzeitig seien hier an dieser Stelle die in vorliegendem Adreßbuche inserirenden Firmen einer geneigten Beachtung empfohlen.

Dresden, im März 1887.

Hochachtungsvoll

Der Herausgeber.

